

Économie Physique ou Réelle vs Économie Monétaire

Ou la valeur de l'économie physique.

Matthieu GIROUX

Licence Creative common by SA

www.liberlog.fr

www.economiereelle.org

Qu'est-ce que l'Économie Physique dite Réelle ?

- Science physique permettant de gérer un pays, afin de le développer, grâce à une monnaie publique.
- Indique que l'univers est créatif, que nous sommes une création de l'univers. L'humain créatif peut transformer la nature et l'univers.

•
Photo : Économie Physique montrée en 2015.

Histoire de l'Économie Physique

- Nicolas De Cuse et l'infini (XVe siècle)
- Denis Papin et son moteur à combustion (XVIIe siècle)
- Sadi Carnot par l'Égypte et les mouvements de chaleur (XVIIe)
- Henry Charles Carey théorise l'économie physique (XIXe)
- Lyndon Larouche et la méthode Larouche Riemann; Son mouvement agit pour liquider la spéculation monétaire depuis 1950.

Économie Physique vs Monétarisme

Économie physique

Science physique

Univers créatif

Objectif de densité de flux d'énergie

Sert à se développer

Développer l'autre permet de se développer soi

La population tend à augmenter

Favorise la création d'industries grâce au protectionisme

Demande le contrôle de la monnaie en monnaie publique, gérée par une banque d'état

Économie monétaire

Idéologie

Univers se raréfie

Objectif de création monétaire

Sert un empire

Concurrence entre les individus afin d'en supprimer

La population stagne puis diminue

Favorise la création de bulles spéculatives

Appropriation de la monnaie par les banques privées, afin d'endetter les états